
 Asrock DeskMini mit i7, Erfahrung?Erledigt
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Servus,

große Datenmengen bewege ich nur zur Datensicherung, sonst nur "normales" Benutzen,
keine Videobearbeitung
oder ähnliches, ich denke dann streiche ich die NVME und gebe mich mit einer normalen SSD
Zufrieden, danke für
den Tip.

lg

Johannes D.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/36201-asrock-deskmini-mit-i7-
erfahrung/?postID=394583#post394583
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